

**平成29年度 忘年会報告**

小島 武雄

今年の忘年会は、12月12日(火)17時から奈良市法蓮町にあるホテルリガーレ春日野で行われました。当日は厳しい寒さの中、朝から行われた月例研修会(斑鳩三塔、藤ノ木古墳めぐり)に行かれた方々のお身体を心配しつつ、JR奈良駅発の路線バスで会場へ向かいました。

ホテル2階の明るい大宴会場には5つの大円卓がセッティングされており、サイドのテーブルには、有志の皆さまから差し入れのワイン、焼酎、中国酒、地酒などが酒屋の店先のごとく溢れんばかりに並べられており、もうすでに熱気が感じられました。

出席者は41名。はじめに鈴木会長より、今年の振り返り、嬉しい記念表彰や悲しい出来事などが話されました。次に古川参与の挨拶、忘年会の文字は「忘」でなく「望」としていきたいと話され、元気よく乾杯の発声でスタート。

さすがにホテルらしい美味しそうなオードブルが並び、各テーブルでは大いに飲み語りが始まりました。八木副会長より、日頃のコミュニケーション不足から、ならやまのいつもの顔と今日のお名前が合うように、自己紹介の提案があり、それぞれ30秒の持ち時間でスピーチ。新旧会員入り混じっての挨拶が始まり、途中池田さんより、天国の飲み屋にいる故川井さんと故池田さんからの「みんな忘年会を楽しんでるかい？」とのメッセージメールが披露されました。

皆さん次々と席を離れ、日頃の持ち場を超えての会話が盛り上がり、楽しい各テーブルを囲んで、最高の笑顔で記念撮影。



後半はいつものカラオケタイム。懐かしい歌のワンマンショウからコーラスまで、大いに盛り上がりました。



最後は森副会長からいつもの「みなさん♪ありがとう♪」の歌で締めくくりました。(ちなみにお酒は見事に飲み干されていました。)



来年も当会にとって良い年になる予感を感じさせる、楽しい良い忘年会となりました。お世話いただいた方々、ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。

来たる平成30年は戌年です、明るい楽しい年を迎えましょう。ワン!

